

## ABSTRAK

Perbedaan Antara Kelengkapan Dokumen Rekam Medis Sebelum dan Sesudah Menggunakan Rekam Medis Elektronik di Rumah Sakit Bantuan TNI AD 05.08.04 Lawang. Muhamad Atha Arbain Arsy (2024), Laporan Tugas Akhir, D3 RMIK, RekamMedis dan Informasi kesehatan, Poltekkes Kemenkes Malang, Bernadus Rudy Sunindya, MPH, Achmad Jaelani Rusdi, SST., M.Kes

Rekam medis merupakan keterangan baik yang tertulis maupun terekam tentang identitas, anamnesa, penentuan fisik, laboratorium, diagnosa dan tindakan medik yang diberikan kepada pasien baik yang dirawat inap, rawat jalan maupun yang mendapatkan pelayanan gawat darurat Mengetahui Perbedaan antara kelengkapan pengisian dokumen rekam medis sebelum dan sesudah menggunakan rekam medis elektronik di rumah sakit bantuan TNI AD LAWANG? Penelitian ini dimulai dengan mengambil data lembar CPPT dengan Lembar ringkasan pulang pasien sebelum dan sesudah penggunaan RME dalam kurun waktu satu bulan. Kemudian data akan dicatat pada lembar observasi yang telah disiapkan oleh penulis. Populasi yang akan diobservasi dalam penelitian ini adalah kunjungan pasien selama bulan Oktober 2022 dan bulan Februari 2023 Populasi dalam penelitian ini dapat ditentukan dengan pasti berapa jumlahnya karena diambil langsung dari database rumah sakit yaitu berjumlah 1200 per bulannya Teknik pengambilan sampel dalam penelitian ini menggunakan rumus Slovin. Rumus slovin adalah rumus Slovin adalah ekspresi yang digunakan untuk menentukan jumlah sampel atau jumlah data yang dapat digunakan sebagai model untuk suatu populasi data Penelitian ini dilaksanakan di rumah sakit bantuan TNI AD LAWANG Berdasarkan hasil penelitian perbedaan ketidaklengkapan dokumen rekam medis sebelum dan sesudah penggunaan RME di Rumah Sakit Brawijaya Lawang, mendapatkan hasil yang meliputi lembar CPPT dan Ringkasan pulang sebanyak 92 Rekam medis pada masing masing dokumen. Dengan perbedaan kelengkapan dokumen sebelum dan setelah menggunakan RME sebanyak 9 dokumen dengan persentase 9,5% dan perbedaan dokumen tidak lengkap sebanyak 9 dokumen dengan persentase 9,5 %. Hal tersebut menunjukkan bahwa penggunaan RME cukup bagus untuk menekan angka ketidaklengkapan pengisian dokumen Rekam medis khususnya lembar CPPT dan Ringkasan pulang. perbedaan ketidaklengkapan dokumen rekam medis sebelum dan sesudah penggunaan RME di Rumah Sakit Brawijaya Lawang, mendapatkan hasil yang meliputi lembar CPPT dan Ringkasan pulang sebanyak 92 Rekam medis pada masing masing dokumen. Dengan perbedaan kelengkapan dokumen sebelum dan setelah menggunakan RME sebanyak 9 dokumen dengan persentase 9,5% dan perbedaan dokumen tidak lengkap sebanyak 9 dokumen dengan persentase 9,5 %. Hal tersebut menunjukkan bahwa penggunaan RME cukup bagus untuk menekan angka ketidaklengkapan pengisian dokumen Rekam medis khususnya lembar CPPT dan Ringkasan pulang.